

NEWS

24. Mai 2023

OPERATIONSSAAL INTERAKTIV IN 360° ERLEBEN

Hirslanden geht in Zeiten des Fachkräftemangels bei der Personal- und Nachwuchsgewinnung neue Wege: Potentielle Mitarbeitende und Auszubildende erhalten in einer virtuellen Arbeitsumgebung einen authentischen Einblick in die Operationswelt.

Eine Verschmelzung von 360°-Grad-Fotografie, Video und Programmierung stösst die Türen in den Operationssaal virtuell weit auf. Das dadurch geschaffene neuartige, digitale Erlebnis ist bewusst als unterhaltsame, spielerische und interaktive Erfahrung konzipiert, um insbesondere auch Schulabgängerinnen und Schulabgänger anzusprechen. Viele Junge kennen die Berufsbilder im Bereich Anästhesiepflege und OP-Pflege nicht; entsprechend können Ausbildungsstellen nicht besetzt werden. Die Interessierten entscheiden auf ihrer virtuellen Reise durch den OP jeweils selber, ob sie sich über die Anästhesiepflege oder die OP-Pflege informieren möchten.

«Dieses Projekt ist im Spitalbereich das erste seiner Art im deutschsprachigen Raum Europas, das einen solch hohen Interaktivitätsgrad aufweist», sagt Samuel Seifert, Spezialist Sourcing & Employer Branding der Hirslanden-Gruppe und ergänzt: «Mit nur einem Klick können Interessierte bequem vom Computer oder Smartphone aus einen Operationssaal entdecken sowie Informationen über Team, Arbeitsinhalt, Arbeitsbedingungen und Benefits auf interaktive Weise sammeln.»

Jeder Winkel im OP lässt sich auf der virtuellen Reise entdecken. Die hohe Detailgenauigkeit ermöglicht eine realistische Betrachtung der medizinischen Geräte, chirurgischen Instrumente sowie technischen Einrichtung aus nächster Nähe. Interessierte erleben die Arbeitsabläufe hautnah, sehen wie das Team zusammenarbeitet und wie die Patientinnen und Patienten vor, während und nach der Operation medizinisch versorgt werden.

Durch diverse Gamification-Elemente erfahren Interessierte spielerisch mehr über die Arbeitsprozesse im OP, lernen OP-Kolleginnen und Kollegen der Hirslanden-Gruppe kennen oder können der HR-Abteilung Fragen stellen sowie das eigene Fachwissen in einem unterhaltsamen Spiel testen.

Erfahren Sie mehr: Hier geht es zur [Virtuellen OP-Welt](#)
